

広島・長崎子ども会親善交歓会



平和への思い

仁田小 5年 山崎 匠

出発の朝。その日は、天気も悪く大雨でした。初めて会う人たちばかりで、とてもきん張しました。バスに乗るとみんなとすぐに仲良くなりました。行く前の不安が無くなり楽しい広島旅行の始まりです。

似島臨海自然の家では、広島の人たちが迎えてくれました。その夜は、長崎と広島のみんなでキャンプファイアをして楽しく過ごせました。2日目に原爆ドームと原爆資料館に行きました。ぼくたちは長崎以外でも原爆に苦しみ、ぼくの祖父母のように今も原爆に苦しむ人がたくさんいることに本当に悲しくなりました。

戦争には、絶対反対です。みんなで考えて戦争が起こらないようにしたいと思いました。

ぼくが感じた事は、長崎での平和学習も広島での平和学習も同じ思いで、世界中の人たちに原爆のこわさを伝え続けることが大切なんだと思いました。

今回の広島旅行でたくさんの子どもたちと友達になれました。長崎のみんな。広島のみんな。広島の名物お好み焼きを初めて食べて、作り方にも文化がある事を勉強しました。広島の友達が、お好み焼きを自慢していた事が印象的でした。ぼくも広島の友達に長崎ちゃんぽんを自慢したいと思いました。ぼくにとって初めての一人旅は、不安と発見の楽しい経験でした。



広島に行って

滑石中 3年 飯束 敏泰

今日、広島に行くことができて良かったことは、原爆資料館を見学することで長崎とは違った広島の平和学習ができたことです。同じ原子爆弾を落とされた都市でも被害の大きさや被爆して残された物が長崎とは違い、原子爆弾の恐ろしさを再び理解できました。

新たに出会うことができた仲間、今回また会えた仲間とした活動を大切な経験としてこれから的生活に活かしていきたいと思います。

今回の研修会（交歓会）に参加したみなさん、とてもお世話になりました。またいつかお会いできることを楽しみにしています。



広島で学んだ事

高城台小 5年 播本みづき

私は、広島に行って3つの大切な事を学びました。

1つ目は友達や仲間です。友達や仲間がいれば、いやな事や大変な事も、のりこえられるからです。

2つ目は、平和です。戦争は、おぞろしいし、大切な命を失ってしまう人や、けがをした人がたくさん出るから、もう起こってほしくないから、みんなが平和な気持ちを持つ事が大切だと思うからです。

3つ目は、協力する事です。みんなで協力をすれば、時間がかかる事でも、あっという間に終わるから、いろいろな事がたくさんできる時間がふえるからです。

これからは広島で学んだ事をいかしていこうと思います。



地域の子どもを見守る「子供みこし」



西町まつり「子供みこし」運営委員長 源城 和雄

西町小学校地域での夏の風物詩ともなっている「西町まつり」は、今年で25回目となります。

その中のユニークな取り組みとして、祭りのオープニングを飾る「子供みこし」があり、「西町まつり」の1回目から欠かすことなく引き継がれてきています。

この「子供みこし」製作では、①目的を「青少年の健全育成」を育むものとすること。②みこしは「廃物利用」で、手づくりで行うこと。③「3世代の交流の場」としてみこし製作を行うこと。この3点の基本的な考え方を、守り続けてきています。

子どもを中心に各自治会で作られた「子供みこし」は、西町まつりのオープニングとして、各町内から会場までを約30分かけて練り歩き、祭りの雰囲気を盛り上げてくれています。

地域の方や、祭り関係者の方達からは「子どもからお年寄りまで楽しめる大切な行事です。先輩から受け継がれてきた祭りを今後とも続けていきたい。そのメインの取り組みとして、子供みこしは大切にしたい」との思いが語られています。



ニコ・ニコ・エコみこし

「子どもゆめフェスティバル 2008」



今年も、11月29日（土曜日 12:00～15:30）に「子どもゆめフェスティバル」が市民会館3階 市民体育館を開催されます。

子どもたちによる手作りのゲームや遊びのコーナーで、無料で楽しい時間を多くの子どもに楽しんでもらうためのフェスティバルです。保護者の来場大歓迎です。

去年来た人、今年も来てね!! 来たことがない人、今年はぜひ来てね!!

編集後記

今年の夏は梅雨が早く明けたせいか、例年よりも長く感じた夏でしたね！本当に暑かったです。今年もまた、広報のキャンペーン頑張りました。キャンペーンに参加していただいた皆さん、お疲れ様でした。

さて、今年の24時間テレビのテーマは「誓い」だそうですが、あなたは何か誓っていることがありますか？

「愛の反対は憎しみではなく無関心である」これはマザーテレサが言った言葉だそうです、またルーマニア出身で米国のユダヤ人作家エリエ・ヴィーゼルは「人々の無関心は常に攻撃者の利益になることを忘れてはいけない。」と言っています。私は無関心ではなくて関心を持って生きていくことを「誓い」たいと思います。



横尾中マーチングバンドの素敵な演奏



広報活動がんばってます！！



広報活動に参加されたメンバーです